

Encuentro empresarial España-Vietnam

Autoridades vietnamitas presentan oportunidades de inversión a las empresas españolas

- Durante un encuentro empresarial organizado por CEOE, la Secretaría de Estado de Comercio y la Cámara de España

Madrid, 24/5/17. Autoridades vietnamitas han presentado hoy oportunidades de inversión a las empresas españolas, en un encuentro que ha sido organizado por CEOE, la Secretaría de Estado de Comercio y la Cámara de Comercio de España, en colaboración con la Embajada de Vietnam.

En el encuentro han participado por parte española, la secretaria de Estado de Comercio, Marisa Poncela; el vicepresidente de CEOE y presidente de la Comisión de Unión Europea de esta organización, José Vicente González; la subdirectora general para Europa y Asia, María Aparici; y la directora general de la Cámara de Comercio de España, Inmaculada Riera. Por parte vietnamita han intervenido el viceprimer ministro, Pham Binh Minh; el viceministro de Industria y Comercio, Cao Quoc Hung; y su homólogo en Planificación e Inversión, Nguyen Van Hieu. Intervinieron,

La secretaria de Estado de Comercio, Marisa Poncela, aseguró que “España ve en Vietnam un socio leal y fiable en el mercado asiático”. En este sentido, recordó que las empresas españolas han participado en numerosos proyectos en el país, relacionados con la construcción de autovías, refinerías, control aéreo, la línea de metro de Ho Chi Minh, una planta térmica o el tratamiento de aguas, entre otros. Asimismo, destacó que “España quiere convertirse en un país de referencia para Vietnam”, alcanzando para el año 2020 los 5.000 millones de euros en nuestro comercio bilateral. Mencionó, además, una inversión de 275 millones de euros para la línea de metro en la ciudad y financiación complementaria, destinada a sectores como infraestructuras, energía o telecomunicaciones, entre otros.

El vicepresidente de CEOE, José Vicente González, ha destacado que la visita de la delegación coincide con la celebración del cuarenta aniversario de la apertura de las relaciones diplomáticas entre España y Vietnam. González explicó que nuestras relaciones adquirieron un nivel más estratégico gracias a la firma en 2009 del Plan de

Acción Conjunto, con ocasión de la visita a España del Presidente de Vietnam, además de ser a día de hoy nuestro principal socio en ASEAN.

Por su parte, la directora general de la Cámara de España, Inmaculada Riera, ha destacado la forma en que Vietnam ejerce la apertura comercial como motor del desarrollo. “Con una tasa de apertura de en torno al 165%, ha logrado situarse en una situación cada vez más privilegiada en las cadenas globales de valor de determinados sectores de futuro”, ha declarado. El reflejo de esta apertura comercial es el acuerdo de libre cambio entre Vietnam y la Unión Europea, pendiente de ratificación. “Esperamos que el acuerdo pueda entrar en vigor el año próximo, lo que permitirá suprimir un buen número de barreras en materia arancelaria, de acceso al mercado de servicios, de inversiones directas o en el acceso a la contratación pública”, señaló.

Oportunidades de negocio

El vicepresidente primer ministro de Vietnam, Pham Binh Minh, ha subrayado que la economía vietnamita ha crecido a un promedio anual superior al 20% de 2011 a 2015 y ha hecho hincapié en la estabilidad política, de seguridad, en los incentivos para atraer inversión extranjera y en la política de reformas llevada a cabo por el Gobierno. Ha informado de que se necesita una gran inversión y colaboración hasta el año 2030, para la construcción de carreteras, aeropuertos, puertos, transporte público, líneas ferroviarias o gestión de aguas, entre otras áreas. Asimismo, ha destacado la creación de la Comisión Mixta España-Vietnam para impulsar y reforzar las relaciones comerciales e institucionales entre ambos países, así como la firma de un acuerdo financiero para apoyar a las empresas españolas que quieran emprender proyectos en la zona.

Los ministros de Planificación e Inversión, Nguyen Van Hieu, y de Industria y Comercio, Cao Quoc Hung, han destacado las prioridades del gobierno vietnamita, tales como elevar la competitividad, impulsar el sector privado y fomentar los incentivos para la inversión extranjera, mantener un crecimiento económico medio del 6,5% hasta el 2020, clarificar y reducir los trámites burocráticos, construir un sistema moderno de infraestructuras, incrementar las exportaciones o promover el desarrollo del mercado interno, entre otras. Han asegurado, además, que buscan proyectos más competitivos y de calidad, que ayuden al crecimiento del país.

Durante la jornada, clausurada por la embajadora de Vietnam en España, se firmaron diversos acuerdos de colaboración entre empresas de ambos países, con el fin de cooperar y participar en iniciativas y proyectos conjuntos.